

Grußschreiben des Zentralkomitees  
an den I. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei  
Deutschlands-Westberlin

Liebe Genossinnen und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Delegierten des I. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands-Westberlin, allen Mitgliedern und Freunden Eurer Partei herzliche und brüderliche Kampfesgrüße. Im gemeinsamen Kampf um Frieden und Sicherheit sind wir auf das engste miteinander als Kampfgefährten verbunden.

Mit Mut und Tatkraft kämpft Ihr gegen den Ungeist des kalten Krieges und die antikommunistische Haßpropaganda und für die Normalisierung der Beziehungen Westberlins zur Deutschen Demokratischen Republik. Allen Widerständen zum Trotz wird sich, davon sind wir überzeugt, auch in Westberlin die Politik des Friedens und der Verständigung durchsetzen, wenn alle friedliebenden, demokratischen Kräfte gemeinsam handeln.

Dazu leistet Ihr, liebe Genossen, einen bedeutenden Beitrag. Diese Politik findet im Offenen Brief des Parteivorstandes der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands-Westberlin an die Bürger Westberlins und im Entwurf des Statuts Eurer Partei ihren Ausdruck. Gemeinsam mit Sozialdemokraten und Gewerkschaftern setzt Ihr Euch zugleich für die Verwirklichung der sozialen und demokratischen Forderungen der Werktätigen Westberlins ein.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die führende Kraft des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates, der Deutschen Demokratischen Republik, zog anlässlich des 20. Jahrestages der Vereinigung der Kommunistischen Partei Deutschlands und der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands zur Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die Bilanz der in zwanzig Jahren errungenen Erfolge. Der Schlüssel zu diesen Erfolgen ist die Einheit der Arbeiterklasse. Sie ist